

BONNE NOUVELLE pour les FILLES

Écrit par Pierre COUZINIE

Dimanche, 26 Juin 2011 12:16 -

Bonne nouvelle pour les seniors filles.L'équipe SENIORS FILLES stoppée la saison dernière va reprendre ses activités dès SEPTEMBRE PROCHAIN

Elle sera formée par les joueuses de l'équipe des cadettes qui vient de faire une bonne saison encadrées par des anciennes.

Toutes les joueuses intéressées par la compétition sont invitées a s'informer auprès des responsables ou du secrétariat sans attendre la reprise